

LE MOIS DE SEPTEMBRE DES CP



Ça y est, c'est la rentrée en CP !! Un mélange d'appréhension et d'impatience en ce jour de rentrée. Après quelques jours à découvrir la classe, nous voici déjà au travail : la planète des alphas, la rencontre avec Taoki notre mascotte... Tout le monde est prêt pour passer une très belle année.



Au cours du mois de septembre, Clément et Samuel ont fêté leurs 6 ans. Nous leur souhaitons un très bon anniversaire.



Le lundi 10 septembre, nous avons partagé un goûter avec nos parrains/marraines de la classe de CM2. Pour l'occasion, quelques parents de la classe de CM2 nous avaient cuisiné de très bons gâteaux. Tout le monde a beaucoup apprécié. Un grand merci à eux. Chaque enfant était content de découvrir ou redécouvrir son parrain.



Le vendredi 28 septembre avait lieu les « virades de l'espoir ». Notre objectif : courir 10 min sans s'arrêter. Même Taaki était au rendez-vous !!!! Même si ce ne fut pas facile pour certains un grand bravo à tous pour vos efforts fournis lors de cette course ! Un grand merci aussi à l'association « Vaincre la mucoviscidose » pour l'organisation de ce temps fort.

